

Cabo de Caballería

Cuerpo de la Guardia Civil en África

Época Alfonso XIII

Cabo de Caballería del Cuerpo de la Guardia Civil en África, con uniforme para escolta de trenes y servicios en despoblados, según Real Orden Circular de 22 de julio de 1909.

Sombrero de tres picos con funda de hule y uno, con gorro de paño azul. Guerrera de lanilla color gris con una hilera de siete botones, un bolsillo a cada lado cerrado por una tapa triangular. Cuello y bocamangas grana y en aquel, el emblema del Cuerpo, las iniciales "GC" bajo corona real. Hombreras de algodón blanco. Calzón o pantalón de rayadillo con botas y espuelas. Para invierno el calzón era azul tina.

Lleva un sable para Caballería modelo 1860 reformado en 1888. Guarnición de acero con cazoleta cerrada, monterilla corrida con orejetas y puño forrado de piel y alambrado de hilo de cobre. Hoja curva y vaina de hierro con una abrazadera y dos anillas.



Guardia Civil de Infantería
Reglamento de 1909.
Ilustración de R. Álvarez



SABLE
Tropa Caballería
modelo 1860-reformado 1888
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

